

Mercredi 11 avril 2012

Monsieur Doucet souhaiterait-il la mort du club de tir à l'arc?



Bonjour à tous,

Vous trouverez ci-dessous un message que je viens de recevoir concernant le Club de tir à l'Arc d'Argenteuil. _

Comme d'habitude, le "SYSTEME DOUCET" fait des promesses qu'il ne tient jamais!

Peu importe la mort d'un grand club du moment, que 19 pavillons puissent être construits sur une partie du terrain de Tir à l'arc, rue de la Grande Voie, sur les Coteaux ... Mais que fait l'adjoint des sports?????!!!! Puisqu'il n'a pas l'air au courant, je vais lui faire suivre cette information.

"nous avons un gros problème à notre club "les archers de cent noix situé au courlis ,notre club est en train de se disloquer nous n'avons pas d'éclairage de cible ,pas de chauffage ,le terrain a été fait n'importe comment ,les cibles devaient être mis en place par la mairie pour le début avril,nous voilà contraint de tirer en salle , voila on n'a changé de terrain,mais c'est dans la douleur et surtout le manque de communication avec la mairie S'IL VOUS PLAIT ,POUVEZ VOUS INTERVENIR AU PRES DU SERVICE DES SPORTS ,BEAUCOUP DE LICENCIES RISQUE DE PARTIR JE VOUS REMERCIE"

[Share](#) [Plus](#)

[Email](#)

[Lien](#)

[Imprimer](#)

Par Georges Mothron

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)